
Pacientes de Manaus são acolhidos pela 
Secretaria de Desenvolvimento Social 

Pacientes de Manaus 
que vieram para Goiás 
tratar as complicações 
causadas pelo coronaví-
rus, em razão da falta de 
leitos e de oxigênio na-
quele Estado, quando re-
cebem alta e sendo enca-
minhados para a casa de 
semiliberdade do Sistema 
Socioeducativo de Goiás, 
enquanto aguardam a vol-
ta para o Amazonas. Cin-
co pacientes que passa-
ram pela casa já estão no 
Amazonas. Três aguardam 
o retorno para Manaus. 

O local, que está tem-
porariamente inativado 
em razão da pandemia, foi 
adequado pelas equipes 
da Secretaria de Desen-
volvimento Social (Seds) e 
da Secretaria Estadual de 
Saúde (SES) para servir 
de casa de acolhida aos 
pacientes. O retorno de-
les a Manaus depende do 
Ministério da Saúde emitir 
as passagens de volta.

A casa recebe jovens 
do Sistema Socioeduca-
tivo que cumprem medi-

Segundo a secretá-
ria de Desenvolvimento 
Social, Lúcia Vânia, todo 
o local foi higienizado e 
preparado para receber 
os manauaras. A ideia, 
segundo a titular da 
Seds, é que à medida 
que os pacientes forem 
recebendo alta eles se-
jam encaminhados para 

a casa, onde continu-
arão recebendo apoio 
da Saúde até a volta 
para Manaus. Segun-
do a SES, outras altas, 
incluindo de pessoas 
internadas no Hospital 
das Clínicas da Univer-
sidade Federal de Goiás 
(HC-UFG), estão previs-
tas para esta semana.
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À medida que forem recebendo alta, eles ficarão no local até que o Ministério da Saú-
de emita as passagens de volta para o Amazonas

das em regime de semi-
liberdade. O espaço, que 
agora vai servir como 
uma casa de acolhida, 
conta com cinco quar-
tos, cozinha, uma sala 
e um gramado externo. 

“Foi montado um es-

paço acolhedor e humani-
zado para receber os pa-
cientes que estão de alta 
hospitalar e aguardam o 
retorno para casa. A uni-
dade estava inativada 
para diminuir os riscos de 
infecção de jovens e ser-

vidores, e agora está sen-
do útil em um momento 
muito importante, em que 
precisamos da união e 
do esforço de todos para 
atravessarmos esse mo-
mento”, destaca a secre-
tária da Seds, Lúcia Vânia. 
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Idosos do abrigo de Vianópolis são 
vacinados no contra a Covid-19

A equipe da Secreta-
ria de Saúde do muni-
cípio de Vianópolis pro-
moveu na manhã desta 
terça-feira, a campanha 
de imunização de 24 
idosos que residem no 
ILPI local e também, 
de 15 profissionais das 
áreas de saúde e ma-
nutenção da unidade. 

A dona Maria Louren-
ço com 100 anos de ida-
de e que mora no abrigo 
há mais de cinco anos, 
foi a primeira a receber 
a vacina com suporte da 
secretária municipal de 
saúde, Juliana Freitas. A 

dona Maria tem muita lu-
cidez e cheia de vontade 
de viver enfatiza a titular 

da saúde no município. 
A gerente de Pro-

moção dos Direitos da 

Case de Anápolis recebe 
novos televisores

Os adolescentes e servidores da 
unidade do sistema socioeducativo 
de Anápolis receberam nesta terça-
-feira, 26, três novos televisores de 43 
polegadas. Os equipamentos foram 
instalados em espaços de convivên-
cia e sala de aula e o objetivo é opor-
tunizar aos jovens a ampliação de ati-
vidades lúdicas e de entretenimento 
com acesso à informação, bem como, 
aprimorar a aplicação de aulas online 
e presenciais.

Para a secretária de Desenvol-
vimento Social, Lúcia Vânia, a ação 
visa fortalecer a rede de proteção e 
disseminação da cultura, contribuin-
do para o desenvolvimento pessoal e 
profissional dos reeducandos. 

GALERIA

Pessoa Idosa, Daniela 
Freitas ressalta que a 
campanha de imuniza-
ção representa um avan-
ço no combate a pande-
mia e disse ainda que 
“é uma janela de espe-
rança para nossos ido-
sos em todo o estado”. 

A vacinação privile-
gia grupos de idosos e 
pessoas com deficiên-
cia em cerca de 150 
abrigos goianos nessa 
etapa e também, os 
profissionais de saú-
de que atuam na linha 
de frente, bem como, 
os indígenas aldeados.

Lúcia Vânia em reunião com a secretária de Assistência Social de Jaraguá, Glades 
Maria, a assistente social Kátia Lara, a superintendente financeira Marluce 

Contijo e o assessor da governadoria Lineu Olímpio

Lúcia Vânia recebeu a prefeita de Bela Vista, Nárcia Kelly, o deputado Rafael Gou-
veia e secretárias municipais que foram apresentar as demandas do município


